

# 国保税・介護保険料・ 後期高齢者医療保険料の 納め忘れはありませんか？

役場より「保険料に関する未納のお知らせ」などが届いている場合には、内容を確認いただき、お早めにお近くの金融機関等で納めていただきますようお願いいたします。

もし、お手元に納付書などが「見つからない場合」や「納付済みか不安な場合」は、下記の担当へご連絡をいただきますようお願いいたします。

国民健康保険や後期高齢（長寿）医療保険は、保険料の未納があると被保険者証の有効期限が短期間のものになる場合があります。

また保険料の納付については、口座振替がとても便利です。口座をお持ちの金融機関窓口にて手続きができますので、ご利用ください。

## 問合せ先

国 保 税 ……	税 務 課 国保税係	☎ 66-3404
介 護 保 険 料 ……	福 祉 保 健 課 介護保険係	☎ 64-4836
後期高齢者医療保険料 ……	住 民 課 後期高齢者担当	☎ 66-3405



レースに先立つて行われた開会式では、町長・望月脩平さんが「仲間への思いを繋いでつなぎ、ふれあいの町南部町を全力で走ります。」と力強く選手宣誓を行いました。

1月25日 「第6回南部町駅伝大会」が町内外から48チームが参加して行われました。

## 想いおもいの櫻リレー

## 町内駅伝大会



▶中学校の部1位  
の南部中学校部

誓いました。レースでは、アルカディアスポーツ公園をスタートする全5区間、全長14・3kmのコースでスピードを競いました。沿道の応援では、どの選手にもあたたかい声援が贈られ、仮装をした走者が通過すると、大きな歓声が上がっていました。閉会式では、上位チーム・区間賞の表彰と飛び賞が贈呈されました。また、レース後振舞が行われ、健闘を称え合っていました。大会運営関係者、沿道で応援をしてくださった皆様、ありがとうございました。

# 話題満載

# おめでたし満100歳になりました

## おめでとう南藤まつさん



12月22日 柳島区の南藤まつさんが、めでたく満100歳になられました。当田は、町・社会福祉協議会関係者が自宅を訪問し、「ご家族に囲まれて幸せなまつさんに記念品と花束が贈呈されました。

まつさんは、畠仕事や家事で忙しい日々を過ごし、90歳になられても庭の草取りをするなど、じつとしていろいろとが出来ない性分だったそうです。また、忙しく働く傍ら俳句・短歌を詠むのが大好きで、頭は常にフル回転だったようです。それが長生きの秘訣なのでしょう。

これからも元気にお過ごし下さい。  
おめでとうございました。

## 文化講演会

### 誰かのために何かが出来る

1月24日 荒木由美子さんを招いて「家族の絆 感謝の気持ちを言葉にしよう」と題した講演会が行われました。

講演会では、結婚2週間後に病に倒れた義母を20年間看病・介護してきた体験談や、「覚悟して自分の人生に腹をくくった」となど、長期間介護をやり遂げた自信から、「介護することは、嫌なことばかりでなく勉強になることがたくさんあった。」と、笑いを交えて話してくれました。最後に「たくさんチャンネルを持つ」「誰かのために生きる」など荒木さん流の介護に対するポイントを話していただきました。とても貴重な話が聞ける講演会となりました。



## こきこき大学

### 誰もが幸せであるために

1月29日 「第9回いきいき大学の学習会」がひよあ峠南で行われました。

今回の学習会は「介護の話」で、高口光子さん（医療法人 百葉の会 介護アドバイザー）を招いてお話を聞いていただきました。「歳をとるとは個性が煮詰まる」と。人は心が動かない、体が動かない。介護する側はそれを理解し、寝たきりにならない環境づくりを心掛ける。介護をしながらみんなが幸せな生活が出来るように、介護保険、介護サービスなどを上手に使って行かなくてはならない。」と現場に携わる経験談を交え、現実と向き合ったとても貴重なお話を聞いていただきました。

発表会では、町内各地区の参加者88組が日頃の練習の成果を披露しました。どの出場者も華やかな衣装に身を包み、会場いっぱいに集まった観客を前に熱唱していました。中には、歌に併せて舞踊が華を添え、見る人を楽しませてくれました。次々と入れ替わるどの出場者にも、会場から盛大な拍手が贈られていました。これからも楽しく歌い続けてください。



## 歌謡クリエイ発表会

### 楽しさ唱歌ハレンジ

2月1日 「南部町歌謡クラブ2009発表会」が文化ホールで行われました。

